私たちの喜び!来られた主に賛美!



をに最は思粗赤 まに祝ま体、も、い末子これをたり聖。主 すっわた験救厳世起なにのた °免れ私的いし界こ飼な降こそ高五に年ご 聖償るたにがいのしいり誕との幡年おの降年」聖ち知告境すま葉、祭を特教のい降誕、はと年信るげ遇べし桶間、別会聖て誕 いの者で知にてよに親世神なで年聖祭お 債う中はしら置のう寝ののに喜迎のな

誕の 祭喜 からを

ア任 シラジ祭

のフランシス

坂

直



2024年 クリスマス号



発 行 所 カトリック高幡教会 あゆみ編集委員会 TEL042(592)2463

ま置をキま私 う人者いりは誰でごのトし中あ人メる くま世ま神すビ放すか生りしたで一々がるスずよす家季ラで、る々ッ人し結すにすのか記なよれきスよちす方に降のマなり。族節ウきシラにセ々かびの与。計ら2ど うたるトうのかの届誕だスのもそにのマたンジ届」にしつでえそら、5が 人人の。信ら事け祭とがにそれは"だ方グオいジ告、い、らのい小章行々々福こ仰、実らのし水、のを邪幸」がル番てはげ真て聖れ計がさ参わ †にに音のを改でれ本て当と人間魔せと、マ組い、知つい年るら、く照れ 、 たいかけさなドいうし済うつるさこッち利まら祭か"まりて的でこべくとセキ用しれのつがしってに、 はいのにるすル こし、、て降とい同私い誕 セキ用しれのつがしえ子にすのきさ 分て独流人るの も「リさたて喜た、たマ育苦。時救れ、ジスれ。いびそそ。スてし先代いて か極りれ々もこ が状じたた祭 出況時ちだに ちま子てへのへ もをト^てクるはうのこがをい日ののい 来に代がき 難りがいのでレ

教会委員会だより

教会委員会 委員長

までの回 |教会委員会だよりを記載します。||は主に二0二四月九月から十二 「月九月から十二月

行い ださいました。また、ミサ後には希望され 当たる九月十五日に敬老のお祝いミサを「祖父母と高齢者のための世界祈願日」に た方は「病者の塗油」に与りました。 ました。三十名近くの方々が集ってく

堂の建設時の秘話などもお聞きし、高幡教いただき、また、中井さまから高幡教会聖いただき、また、中井さまから高幡教会の自設した。そして、有志より、高幡教会の創設ー時には、本会学校のパーティーでは、教会学校 会の今日までの様々な方々の働き・希望・ を持つことができました。 愛と神さまの大きな恵みを感じるひと時

【十一月二日死者の日及び三日故人の 追

2、祭壇前に故人の写真を安置し、思い出た。 三日の故人を追悼するミサの中で例年のように故人を偲ぶミサを行いま

がらミサの中でお祈りすることができましある方々の「あり日の場面」を思い出しな が浮かびました。 は、キリストと共に死んだのなら、キリスローマの信徒への手紙6.8「わたしたち トと共に生きることにもなると信じます」 また、この文書を執筆している際に、

思います。ドス的教会五日は黙想 ついて、一緒に考えるきっかけになればとドス的教会です。シノドス「共に歩む」に五日は黙想会です。黙想会のテーマはシノ十二月八日は共同回心式です。十二月十【待降節に入り】

去して、スッキリさせたいと考えています。とました。聖堂の二階後方の棚はいずれ撤ラックを設置して、献金袋を入れるように一階のコピー機の前にタイムカード用の一階のコピー機の前にタイムカード用の【施設の改善について】 (11) エレベーターホールにエアコンを設

しかしながら、一階のエレベーターホールは梅雨から九月ぐらいまでは、結露で壁やにたまる水を一日二、三回捨てていただいにたまる水を一日二、三回捨てていただいにたまる水を一日二、三回捨てていただいは梅雨から九月ぐらいまでは、結露で壁やは、寒い時は暖房で使っています。今までは、た、寒い時は暖房で使っています。 (三) 聖堂の暖房を全て新しくしまし 高幡: ターを設置して、 教会は 、一階のエレベーターホール1して、大分楽になりました。階段の多い教会です。エレベ

数が過ぎているので四台とも十一月末にが二台故障し動きません。その他も耐久年 れ 交換しました。今年の冬は暖かくミサに ます。

さっている樹木を安全の為にこの冬に伐樹木、並びに光塩幼稚園までの坂道にかぶうになっている樹木と高幡教会の裏山の 採します。 多摩動物園に行く側道に覆いかぶさるよ 園と高 「幡教会で、

【高幡教会の財務状況

改善が必要であり、もう少し信徒の皆さん幡教会の健全な活動の為にも財務状況の二〇二四年六月九日の財務委員会で「高 月十三日に配布しました。 験者のご協力をいただき冊子を作成 くことが肝要」との議論がされました。 に財務・会計の状況に関心を持っていただ 者のご協力をいただき冊子を作成し、十財務・会計を担当されている方々及び経

える一つの"きっかけ"になれば」との思さんと一緒に今後の高幡教会のことを考関心を持っていただくこと」、そして、「皆 い出です。 目的は 「高幡教会の財務・会計の状況に

が新しい年も行えますように。ボーイスカウトとも「共に歩む」教会活動に歩む、また、信徒の方々、光塩幼稚園や教会をイエス様から預かり、イエス様と共工の二五年がもう直ぐ始まります。高幡 活園や共福

皆さまのご支援を引き続きよろしくお きたいと思います。 希望をもって、交わりの多い教会に

11

っていた聖堂の四台の暖房機

o 一四年の待降節

黙想会

シ ノドス(ともに歩む)的教会

父様の指導で黙想会が行われました。 日 十二月 五. 日

職に参与する」と話されました。き姿に近づけることに奉仕することで王 トの業に協力する王職」があり、「信者は、知らせる預言職、天地万物を治めるキリス して神を礼拝する祭司職、神の聖心を告げ明され、「キリストの三職とは、神の民と 参与、世を神が王として治める国のあるべの一致、言葉や生活の証しとして預言職に することで祭司職に参与、信仰生活と生活ミサや他の秘跡などをとおして神を礼拝 に応じてキリストの三職に参与する」と説洗礼の恵みの実りとして、それぞれの身分信徒、聖職者、修道者の三つに分けられ、 7 のお話がありました。「キリスト信者は、 和では、「キリスト信者の身分」につい 「シノドス的教会」のテーマで行われた

レの 章27節~13章13節」と「リジュー ゆる召し出しをふくみ、愛はすべてであ の召命を見出さなかったので、13章ま ジアは12章に挙げられたリストに自 聖テレジア」の説明がありました。 続いて、「コリントの信徒への手紙① 「私は悟ったのです。愛は、 自分の召命を見出しまし あらゆる場 ありとあ 聖テ 1

> 私の天職、それは いうならば、 るは 永遠

教いの業を継続してくださる」 仕を一つに集め、教会をとおしてご自身のむ)。頭であるキリストは、それぞれの奉む)。頭であるキリストは、それぞれの奉 祭、 によって、福音を証しすることが肝 基づいて、 愛、キリストの神秘体である教会への愛に れている信者一人ひとりが、キリストまとめられました。「洗礼の恵みに生 信徒、 坂神父様は、 修道者が、 それぞれの身分に基づく生き方 午前の部を以下の それぞれの在り方で、 生かさいように 要 (司 · の

れたと説明されました。また教皇フランと、 側く聖霊に信頼し、身分の違いを越えて互 側く聖霊に信頼し、身分の違いを越えて互 神の子とされた信者同士が、一人ひとりに 治めることに変わりはないが、洗礼により 議によって、聖職者が権限を持って教会を 的な教会の姿について説明がありました。午後の部では、教会の位階制とシノドス部が行われました。お昼の休憩時間を挟んで続けて午後の救いの業を継続してくださる」 姿を示す聖書の言葉を紹介されて、午後のストに呼び集められて「共に歩む教会」のを招いているとのことです。続けて、キリ会観を、現実の教会に反映させようと信者 という源泉に回帰した第二バチカン公会かつての聖職者中心の教会観は、初代教会的な教会の姿について説明がありました。 スコは、第二バチカン公会議が刷新した教 わたしがあなたがたを愛したように互 を以下のようにまとめられました。



教会学校消息

夏キャンプ感想

ヤンプの感想文が届きましたので掲載 れ あいの里で行われた教会学校の夏キ 八月七日から二日 間、夕やけ小やけふ

八月七日

ても面白かったです。 ていたら、二十センチぐらいの魚がい を付けて、もぐったら魚がいたよ。 今日、大自然の川の中であそんだ。 I·S(小5 よく見 ゴー グ

◆ I · M 子 (小3)

物園ではうさぎにえさをあげました。モルモ川の水はつめたくて気もちよかったです。動 楽しかったです。 ットをだっこしたら、ちょっとくすぐったか す。川あそびは、水でっぽうであそびました。 ったです。うまや、 今日、川あそびと動物園 やぎもいました。すごく 図が楽し か ったで

◆S·H(小3)

た。とっても楽しかったです。またあとで花 びでした。とてもジャバジャバして遊 火もやるのでそれも楽しみです。 ました。中でもとくに楽しかったのは水遊今日はみんなでたくさんのことをして遊 びまし

ある。」ヨハネ福音書15章12節いに愛し合いなさい。これがわたしの掟で

ました。とても深い所もありました。つめた ◆S・A (小5 今日は水遊びをしました。下流の方で遊び 気持ち良かったです。

えると、きれいに出きました。 たいなビーズを使いました。青系の色でそろ ザリオを作りました。きれいなガラスみ

うのがおもしろかったです。 ◆H·Y(小1) ◆H·H(小3) だびが楽しかったです。

すいかわりではじめてすいかをあてまし とてもたのしかったです。

◆ H · M (中 1)

もみんなで力を合わせてこそ出来た事です。 らがんばって作りあげました。どちらの遊び ザリオ作りは、みんなでしこうさくごしなが に遊んでくれて、とても楽しかったです。口たです。水遊びはお兄さんやお姉さんも一緒 明日も楽しみたいです。 の中でも水遊びとロザリオ作りが楽しかっ 今日もたくさんの事をして遊びました。そ

M·S(小3)

よっとうてました。 けてここにきました。すいかわりをしてち 一つた!でもさむかった!くるまで一時間 今日は、川で水遊びをして、すごくたのし

M (小5)

ぼくは、 イカがおいしかったです。 `かったり、もぐったりしてたのしかったで!くは、川遊びが楽しかったです。 川の中に スイカわりはうまくできなかったけどス

●八月八日(木)

◆I·S(小5

たです。 しょう」をもらいました。とてもうれしかっ 今日、きょう会で「川でかがやきましたで

◆ I · M (小3)

人に水をかけあ

ころにあるはしをわたりました。けっこうゆ れてこわかったです。 カマキリやカニがいました。かえりに川のと 今日、今朝、おさんぽに行きました。と中、

◆S·H(小3)

今日は、 みんなでおさんぽに行きました。







で、 した。 た。 た。おいしかったです。朝は一番におきまし ビュッフェでした。好きなものだけ食べまし ガニもいました。すずしかったです。朝食は カメラでたくさんしゃしんをとりました。 ◆H·Y(小3) 朝さんぽをしました。さりちゃんにかりたS・A(4m) S·A(小5) とっても楽しかったです。 なので、 池 今日はキャンプのさいしゅうびなの みんなをおこしました。 自ぜんを楽しみながら、 歩きま

けてうれしかったです。 今朝のさんぽでカニを見つけました。見つ

◆ H·Y(小1)

もちいさかったです。 あさのさんぽでかにをみつけました。

◆ H · M (中 1)

起きれます。早く起きると少しすっきりしま ないけれど、こういうお泊まりの日には早く 食べました。私はあまり一人で朝早く食べれ 今日は朝早く起きて、早くから朝ごはんを

さみしい気持ちが山々です。でも、来年の教 学生あつかいしてもらえるのは最後なので、 会学校のキャンプではおねえさんとしてが した。でも、 んばります。 今回の教会学校のキャンプで小

♦M·S(小3) 散歩にいったとき、みずきがかにをみつ

みんなにおんぶしてもらいました。 ったです。生のカニをはじめてみたのですご ◆ M · M (小 5) ぼくは、朝のおさんぽが楽しくてすずしか すごかった!ラジオたいそうしました。

